

*Menschen die wir lieben bleiben immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*



Heidi Bühlmann – Blöchlinger

23.10.1931 bis 1.5.2018

Völlig unerwartet muss ich nach einem kurzen Spitalaufenthalt von euch Abschied nehmen. Ich hatte ein schönes Leben auf dieser Erde und bedanke mich bei allen meinen Angehörigen und meinen Freunden für die gemeinsam verbrachten Jahre. Denkt bitte an das Schöne, vergesst die Sorgen und habt Nachsicht für meine Schwächen.

Es war mein Wunsch in aller Stille und im engsten Familienkreis im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof in Meilen beigesetzt zu werden.

Heidi Bühlmann

General-Wille-Strasse 108, 8706 Feldmeilen